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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～前回の卓話～～ 

小西悦郎会員 他 

「東京レインボーロータリークラブ創立時の背景」 

 

今は亡き本吉会員が特定代表、私と河村会員が拡大補佐

でレインボーRC を 2000 年の創ることができました。レ

インボーRC の開設の話というより、むしろ、新橋 RC が

どのようにできあがったのか、新橋 RCの精神をお話した

いと考えました。我々の会員であった品川会員が本を書

かれました。その中に東京新橋ロータリー設立の歴史が

書いてあります。それをみなさまに読ませていただいて、

その精神をくみ取っていただき、今後の活動の礎になっ

ていただければと思います。 

1985 年公設で、東京の RC として新参のクラブ。その結

成の経過は変わっている。財界の一匹狼ヤクルトの社長

松園氏、徳間書店の徳間康快氏、初代 2 代の会長を務め

た。国鉄総裁を退任し弁護士をされていた高木文雄氏な

ど元官僚トップに、第一勧銀（現みずほ）、第一生命幹部、 

新橋･銀座の大手商店、医者・大学教授らにも参加を求め、

伊藤六豊氏は自身の所属していた東京城北 RC からは数

名の参加を得た。総勢 47名の小さなクラブとして発足し

た。現在の RCと違って、そのクラブは緩やかな縛りをも

って発足した。現役の社長でも引き受けられる程度に委

員長以下の仕事を軽くする。出席にはあまりこだわらな

い。初代会長松園氏は、「誇り高きクラブをめざして、1

に親睦、2 に親睦」とまるで、社会奉仕、地域奉仕、国

際奉仕を無視したようなものであった。ところが、米国

本部の認証後 2 か月を過ぎて、幹事伊藤六豊氏が急逝さ

れた。時にロータリー発祥の精神を取り戻した。２代会

長の徳間氏は、「街に緑と水を」をスローガンに、地域奉

仕の精を出し、出席率は年々上昇、会員数も瞬く間に 80

名を超えた。当時、最もロータリーらしい人間の絆と仁

義を実現しようする集まりを目指していたクラブの一つ

であったことに間違いはない。 

こういうような経過の新橋 RCであるということを、ど

こか頭の片隅に置いておいていただき、これから仲間と

して活動していただければと考えています。 

＊ この後、中根会員、尾島会員、金澤会員より思い出

やコメントをいただきました。 

 

 

「 唄半給金～蔵人たちの仕事唄 」 

聖徳大学 音楽学部 音楽総合学科  

教授 茂手木潔子氏（河村守康会員ご紹介） 

本日の卓話 

    1438 号  2017/4/25 

東京レインボーRC 大川博通会長 

 



 

 

第 １４８５回 例 会 報 告  
■ ４月１８日 例会プログラム 

１．点鐘   
２．ロータリーソング～「我等の生業」 
  本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～20 番」 
３．会長報告  ４．委員会報告 
５．卓話    ６．点鐘  
 

■ 出席報告     
４月１８日出席者３７名 ビジター１１名  

出席率６６％ 
４月１１日出席者３６名 メーキャップ ８名 

計４４名 
会員数５８名 出席対象者５６名 修正出席率７７％ 

■ ビジター(敬称略） 

中島義雄（岡山）  長家靖（岡山南）  永井孝彦 

（東京銀座） 加茂佳彦（ゲスト） 

大川 博通、 有地 京子、 伊藤 隆、 伊藤 瞳、  

金子章二、 柴田 和子、 田中 秀和、 永塚 好子  

（以上 東京レインボー） 

 

○会長報告（長尾会長） 

本日東京レインボーRC から 8 名のお客様がご出席し

ております。同クラブ創立時のスポンサークラブである

新橋 RC の拡大補佐、小西哲郎会員から、創立時の背景

と題して卓話をお願いしています。 

釜石市立の唐丹小学校中学校の落成式がこの 4 月 23

日(日)に行われます。祝電をもって、祝意を述べたいと

思います。 

今期戦略計画で目標にしていた 60 人態勢の会員と、

健全なる財政の確立、この２つについてお蔭様で達成で

きる見込みです。ますますの発展を祈念します。 

○親睦委員会（冨岡委員長） 

春の一声会が 5 月 20 日（土）に開催されます、ぜひ

親睦を深めていただきたいと思います。 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

５月２日（火）の例会は、休会です。  

次回５月９日（火）の卓話は、加藤和子会員ご紹介

の公認会計士 守屋俊晴氏です。演題は「国防と国

家財政、超長期高齢化社会のひずみ」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 大川会長ご一同様  

７月より、新橋 RC の皆様とご一緒出来るのを楽しみにし 

ております。 新橋 RC 移籍入会のレインボー一同。 

村木  茂   

レインボーの皆様ようこそお越し頂きました。出張先から失

礼ながら心より歓迎申し上げます。 

 金澤  洋  ①加茂佳彦様 ②東京レインボーロータ 

リークラブの皆様、本日はようこそ。 

 木村奈美枝  0
ゼロ

からスタートした我社も本日 20 周年 

を迎えました。がむしゃらに走り山をいくつも越えて 

きました。まだまだ ひよこです。今後とも、宜しく 

お願い致します。 

                      

 

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 21 番 」
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